

LA SEMAINE SAINTE DANS LE DIOCÈSE

Pas à l'air libre à Pâques!

Cette année, la Semaine sainte se vivra différemment de celle de 2020, mais elle sera encore marquée par les consignes sanitaires en vigueur. Malheureusement, l'espoir de pouvoir célébrer certaines activités à l'extérieur s'est envolé.



usque vendredi passé, le plan "plein-air" du gouvernement prévoyait à partir du Jeudi saint la possibilité de célébrations religieuses à l'extérieur, ouvertes

à 50 personnes. Ceci aurait signifié une bulle a capproche de sinitiatives de ce genre, le Vicariat général avait envoyé un courriel à tous les acteurs pastoraux du diocèse avec quelques pistes pour profit mesure d'élargissement.

Eric de Beukelaer proposait notamment, pour les offices du triduum, y compris le dimanche de Pâques, de déménager vers un grand jardin, une

cour d'école, ou, après avoir demandé les autorisations aux instances civiles, sur une place publique.

Mais une nouvelle flambée de l'épidémie a pour résultat que ce timide assouplissement est reporté sine die par les autorités, comme annoncé lors du comité de concertation du vendredi 19 mars.

A l'exception des funérailles, qui peuvent se dérouler avec 50 personnes dans une église, les célébrations de la Semaine Sainte et de Pâques devront donc se vivre dans les églises à maximum 15 fidèles, enfants de moins de 12 ans non-compris.

Ancrés dans le roc de la prière

Il a donc fallu un nouveau communiqué du vicaire général pour faire marche arrière: "J'entends d'ici les soupirs de beaucoup d'entre vous. Ils se mêlent à ceux de notre évêque et de ses collaborateurs. La Covid joue avec nos pieds et nos nerfs. Raison de plus pour ne pas nous laisser abattre, mais de vivre cette nouvelle Pâques confinée, ancrés dans le roc de la prière". Et de terminer en rappelant l'essentiel de ce sommet de l'année liturgique: "Christ est ressuscité! Ce n'est pas un virus qui pourra nous ravir cette joie qui réchauffe le cœur et transfigure le monde".

Néanmoins, plusieurs recommandations du premier com-

muniqué du vicariat général restent valables, notamment l'invitation à associer les enfants de la catéchèse aux célébrations du Dimanche des Rameaux: "Ils pourraient, par exemple, être invités à ramener du buis béni à leurs familles. Veillons, en tous les cas, à organiser une distribution de buis béni dans un maximum d'églises. Pensons aussi à en apporter dans les maisons de repos."

R.S.



CÉLÉBRATIONS DOMESTIQUES

Vivre la semaine sainte chez soi

otre carême touche à sa fin, il nous conduit à la Grande Semaine, au terme d'un long parcours, de dimanche en dimanche, à la découverte de Jésus. Pour ceux qui les prendront au sérieux, ces jours réservent des étonnements! C'est que Jésus ne cesse de nous surprendre. Qui prétendra avoir percé à jour son mystère?! Voici une semaine qui bouscule, interroge et cultive en nous l'émoi... et l'émerveillement.

Une fois de plus (la dernière, espéronsle!) les mesures sanitaires ne nous permettront pas de vivre avec la communauté ces moments pourtant si importants à nos cœurs de croyants.

Le Vicariat "Annoncer l'Evangile" vous

informe des outils qu'il a créés et met à votre disposition pour que cette Semaine reste pour chacun un temps fort. En vous rendant sur notre site (www. annoncerlevangile.be), vous découvrirez une célébration domestique pour le dimanche des Rameaux (une double version: adultes seuls et avec enfants); un parcours de réconciliation que l'on peut installer dans l'église pour ceux qui y passent, ou vivre à la maison; un chemin de croix qui peut nourrir la prière personnelle ou alimenter la démarche d'un petit groupe de chrétiens. Il a été créé en collaboration avec le Vicariat de la santé et est résolument branché sur la situation de pandémie qui est la nôtre.

Sur le site toujours, vous trouverez les autres outils diffusés l'année dernière: les célébrations domestiques pour le Triduum pascal ainsi que les offices de laudes pour les jeudi, vendredi, samedi saints et matin de la Résurrection.

Je souhaite à chacun, malgré le climat plombé de ces jours, une Semaine sainte fructueuse et une fête de Pâques pleine d'espérance.

> Olivier WINDELS, vicaire épiscopal



Quoi de neuf?

CATHÉDRALE DE LIÈGE Célébration des Rameaux

Le dimanche 28 mars à 9h45 (!) sera inaugurée la semaine sainte par l'eucharistie du dimanche des Rameaux, présidée par Mgr Jean-Pierre Delville. Elle sera retransmise en direct via la chaîne YouTube du doyenné de Liège (taper "Doyenné de Liège" dans le champ de recherche sur YouTube).

Plus d'informations sur le site www.evechedeliege.be.

CATHÉDRALE DE LIÈGE Messe chrismale

En raison des restrictions gouvernementales liées à la pandémie, la messe chrismale initialement prévue le mercredi 31 mars à 18h est reportée. Elle sera célébrée par notre évêque probablement autour de la fête de la Pentecôte. Des précisions sur la date et l'heure vous seront communiquées ultérieurement.

SAINT-BARTHÉLEMY LIÈGE Prière pour les Martyrs

Le lundi 29 mars à 19h aura lieu la traditionnelle veillée de prière pour les martyrs de notre temps, présidée par Mgr Jean-Pierre Delville. Elle sera également retransmise en direct via la chaîne YouTube du doyenné de Liège.

CATHÉDRALE DE LIÈGE Triduum pascal diocésain

Le Jeudi saint 1er avril à 18h, célébration de la dernière Cène; le Vendredi saint 2 avril à 17h, chemin de Croix en partant de l'église Saint-Pholien pour arriver vers 19h10 place cathédrale suivi de la Liturgie du Vendredi saint à 19h30 à la cathédrale de Liège; Samedi saint 3 avril, Veillée pascale à 21h et le dimanche 4 avril, Eucharistie solennelle de Pâques à 10h à la cathédrale de Liège.

Les célébrations du Triduum pascal, présidées par Mgr Jean-Pierre Delville, seront retransmises en direct sur la chaîne YouTube du doyenné de Liège.

Plus d'informations sur le site www.evechedeliege.be.

SANCTUAIRE PETIT LOURDES Chemin de Croix

Le Vendredi saint, 2 avril à partir de 15h, possibilité de suivre le chemin de Croix en plein air selon les consignes sanitaires en vigueur.

Informations sur http://www.upvalleedugeer.be/ et inscription auprès de Mme Isabelle Herman, assistante paroissiale et coordinatrice pastorale de l'Unité pastorale Vallée du Geer -Tél. 04/286.30.01-

isaherman@msn.com.

28 mars 2021